

Una mujer disfrazada de enfermera intenta entregar un arma a un recluso bajo custodia en un hospital

Policiales



Publicada el: 19/10/24	Visitas: 41
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 23	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/una-mujer-disfrazada-de-enfermera-intenta-entregar-un-arma-a-un-recluso-bajo-custodia-en-un-hospital_5717.php

UNA MUJER DISFRAZADA DE ENFERMERA INTENTA ENTREGAR UN ARMA A UN RECLUSO BAJO CUSTODIA EN UN HOSPITAL

Policiales

Una mujer disfrazada de enfermera intenta entregar un arma a un recluso bajo custodia en un hospital

Policías que vigilaban a un sujeto en el hospital de Canelones consiguen despojarlo de su arma y reducirlo, mientras que la mujer involucrada logra escapar.

Violento Incidente en el Hospital de Canelones

Un recluso de la cárcel de Santiago Vázquez y una mujer que se presentó como enfermera protagonizaron un episodio de violencia el pasado jueves por la tarde en el hospital de Canelones. El preso, que se encontraba bajo custodia policial, recibió la inesperada visita de la mujer, quien logró ingresar al centro de salud vestida como personal sanitario.

En un momento determinado, la mujer se acercó al recluso y le entregó un arma de fuego, un revólver de calibre 38 con seis municiones.

Los funcionarios policiales que custodiaron al interno actuaron rápidamente, incautando el revólver y logrando reducir al recluso sin que se produjeran disparos ni resultaran personas heridas, según informó la Policía.

Sin embargo, la mujer logró darse a la fuga del hospital antes de que las autoridades pudieran detenerla.

Las fuerzas del orden realizaron una búsqueda en las inmediaciones del hospital, pero no lograron dar con su paradero, como indicó a Subrayado el jefe de Policía de Canelones, Víctor Trezza.

Detalles del Recluso

El preso continúa a disposición de las autoridades y está cumpliendo una condena por homicidio y tráfico de armas.

Se encontraba bajo la vigilancia de dos funcionarios del Instituto Nacional de Rehabilitación al momento del incidente.

Reacciones del Sector Salud

Ante este preocupante hecho, el presidente de la Federación de Funcionarios de Salud Pública (FFSP), Martín Pereira, expresó su inquietud por lo ocurrido en el establecimiento sanitario.

Asimismo, anunció que se realizarán reuniones para discutir la implementación de medidas de seguridad adicionales tanto en el hospital de Canelones como en otros centros de salud del país.

Fuente: Subrayado

Imágenes

UNA MUJER DISFRAZADA DE ENFERMERA INTENTA ENTREGAR UN ARMA A UN RECLUSO BAJO CUSTODIA EN UN HOSPITAL

Una mujer disfrazada de enfermera intenta entregar un arma a un recluso bajo custodia en un hospital

Tags

vigilaban, despojarlo, incidente, reducirlo, recluso, consiguieron, canelones, momento, encontraba, autoridades, funcionarios, sanitario

Noticias relacionadas

3.6 * *Persisten las investigaciones para dar con la mujer vestida de enfermera que facilitó un arma a un recluso en el hospital de Canelones*

4.9 * *Canelones: Intriga en el hospital tras la intervención de una mujer disfrazada de enfermera que llevó un arma a un recluso*

4.8 * *Escapa un recluso del antiguo Comcar tras trabajar en el polo industrial de la prisión y no regresa*

4.3 * *Un recluso de 40 años fue asesinado por otro en el Penal de Libertad; el autor fue identificado*

4.1 * *Tragedia en las calles: Peatón pierde la vida tras ser atropellado por un ómnibus, mientras un ladrón intenta robar en el vehículo tras el accidente*

3.8 * *Arresto de un joven de 17 años en Cerro Norte mientras portaba un rifle*

4.3 * *Arrestan a un tercer implicado en el asesinato del oficial de policía de 35 años en el barrio Marconi*

4.8 * *Denuncian torturas a recluso en la Cárcel de Las Rosas en Maldonado y el Inr inicia investigación*

4.2 * *Ritmos que commueven: el pulso de la vida en Salto*

4.1 * *Se da comienzo a una investigación urgente tras la escandalosa fuga de un recluso desde las oficinas del Ministerio del Interior*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024